



すまいるだより 12月号

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽してまいります。



皆様こんにちは。マーケティング事業部の石山です。
少し前の話になるのですが、料理ブームが来ていました。

食べる方ではなく、作る方です！

きっかけは、普段作らないような料理を作って、おうち時間の気分転換にしている方が増えているというニュースを見たことでした。

そこで私も何かやってみようと思い、人生初の「スパイスからカレーを作る事」に挑戦してみたのですが、もう次は作らなくていいかな…(;・∀・)というような出来でした(笑)
それ以来カレーは市販のルーで作っていたのですが、最近気まぐれでまた挑戦してみようかなと思い始めています。ただ今、絶賛研究中です！

料理ブーム



石山
翔太
マーケティング事業部

team Lab Planets TOKYO



吉田
純
事業
部

こんにちは。PM事業部の吉田です。
秋らしさを飛び越えて寒さを感じるこの頃ですが、今年の夏のような酷暑におすすめの、以前私が訪れた涼しいスポットをご紹介します(笑)
2019年に家族で遊びに行った、豊洲の「team Lab Planets TOKYO」です。膝下くらいまで水で埋め尽くされた一面に広がる景色は、まさに五感で

味わうアートの世界で、他に味わえない貴重な体験でした。

涼しくて綺麗で、カップルや家族でも楽しめるかと思います。インスタ映えにも最高です。新型コロナウイルスの影響でしばらく東京方面には行ていませんが、落ち着いたらまた、こんな場所に家族でいきたいと思います。

画像を見るだけでも幻想的な雰囲気を味わう事ができますので、ご興味のある方は是非ホームページなどをご覧になってみて下さい！

ちなみに私はインスタグラムをやってないので、行く前にインスタデビューしないですね。

気力・体力ともにあり！

初めまして。今年5月に入社した賃貸管理部の渡邊進と申します。
前職は損害保険会社で損害調査・対人賠償の業務に従事していました。
30数年間勤務し、今年3月に65歳で定年退職となり再就職しました。
趣味は、テニスと、登山、キャンプ。

特技は、殆どの魚を捌く事が出来る事です！

いまハマっているのは、メダカ飼育と家庭菜園。

特に家庭菜園は畑を借りて、インターネットで色々調べながら野菜作りをしています。

定年退職後の再就職ですが、気力・体力ともにあります！

改めまして、どうぞよろしくお願ひいたします(*^_^*)



渡邊
進
賃貸
管理
部



(株)いわき土地建物